

# NIAIÁ

Seminario Permanente

## Hay que hacer algo



Esta pandemia ha ocasionado una crisis global, que está golpeando con dureza a todos los países, con independencia de su nivel de riqueza y desarrollo. El mundo globalizado, con un modelo de capitalismo neoliberal impuesto en todo el planeta, ha favorecido su rápida extensión y agrava la situación por su responsabilidad en otras crisis muy serias. Probablemente, la más importante es la crisis eco-social que se manifiesta en el cambio climático y la degradación mediambiental y en diversas tensiones sociales, políticas, económicas, culturales, sanitarias..., que afectan a todos los países y con mayor gravedad a los sectores más débiles de la población.

El seminario ofrece una muestra variada y significativa de iniciativas que intentan concretar nuevas formas de entender la vida social, política y económica.

**1. 14/10/2020 Crisis existenciales, crisis globales**

Félix García Moriyón. Miembro equipo Niaíá

**2. 11/11/2020 La democratización de las empresas**

Ignacio Muro. Presidente de Plataforma por la Democratización de la Economía

**3. 09/12/2020 Educación y nuevas tecnologías.**

Linda Castañeda. Prof. titular Dpto. Didáctica y organización Escolar. Univ. de Murcia

**4. 13/01/2021. Organizaciones asistenciales**

Pablo Striano. Miembro de Vecinas de Lavapiés.

**5. 17/02/2021 Organizaciones ecologistas**

Nacho García Pedraza. Green Peace / Ecologistas en acción

**6. 17/03/2021 El derecho a la vivienda**

Berta Iglesias. Entrepatrios.

**7. 14/04/2021 Ciencia, política y sociedad**

Emilia Aiello. Investigadora en Harvard Kennedy School of Government y Vocal de Proyectos y Programas de 'Ciencia en el Parlamento'.

**8 De distopías y eutopías 12/05/2021**

Carmen Madorrán Ayerra. Prof. ayudante doctora. UAM

Todas las sesiones se celebran en línea, accesibles en el enlace que se indicará en cada sesión

El horario es de 17:30 a 19:00

Grupo de trabajo Niaíá . IUCE. UAM  
Pabellón de Postgrado. Campus de Cantoblanco  
91 497 40 49 |

